
Das Biest bricht aus.

Das Biest bricht aus.
Das rote Mal erscheint

Von Mikoc

Kapitel 1: Plötzliche Rettung

Legende
 () = Geistlicheunterhaltun
 „ “= Reden * * = Gedanken

„Kagome! Bleib weg! Es ist zu gefährlich“, ruft Inuyasha doch seine Teamkollegin hört
es nicht mehr. Sie stürzt in sich mitten ins Gefecht von Inuyasha und Naraku. Kikyou
sieht wie Kagome sich von hinten an Naraku heran schleicht „Nichts da Kagome. Du
wirst hier und jetzt Sterben.“, sagt Kikyou mit einer kalten Stimme. „Was Kikyou!
Warum!“, sagt Inuyasha „Sie wird Sterben und in ihrer Welt gehen und nie wieder hier
her kommen!“, sagt Kikyou sehr Böse sie spannt den Bogen und dreht ihn in Kagomes
richtung. Der Pfeil schoss auf Kagome zu , aber der Pfeil trifft nicht Kagome weil sich
Sesshoumaru den Pfeil mit seinen Krallen zerschnitten hat.
„Se-Sesshoumaru warum hast du Kagome gerettet!?“ fragt Inuyasha seinen Bruder.

*Das musst du nicht wissen Bruder! Ich verstehe es auch nicht warum ich sie
Beschützt habe! Ein Menschenweib!* Sesshoumaru ist in Gedanken das er nicht merkt
das er angegriffen wird. Kagome die sieht wie Naraku sich von Hinten an Sesshoumaru
heranschleicht, geht einige Schritte nach hinten so, dass sie nicht im Sehwinkel von
Naraku ist und Spannt ihren Bogen an. Sie ziehlt direkt auf Naraku.
Naraku passt nicht auf und wird von ein magischen Pfeil der von Kagome geschossen
wurde zerrissen.

Ein helles Licht umgibt Naraku das Shiko no Tama fällt aus seinen Körper das Juwel
fliegt auf Kagome zu. Sie ergriff das Shiko no Tama mit ihren Händen und das Juwel
der Vierseelen Leuchtet auf.
(Kagome, sag mir dein Wunsch)
(Ich Wünsche mir das Kikyou wieder lebt und dass das Juwel nicht mehr existieren

soll)
 (Ist das dein Wunsch Kagome)
 (Ja das ist mein Wunsch ).

Ein Starkes Licht umgibt Kagome alle die Kagome sehen konnten sehen wie sie immer
blasser wird. „Kagome! Bleib bei mir! Geh nicht“, ruft Inuyasha und Co „Inuyasha du
sollst auf Kikyou gut aufpassen. Sesshoumaru-sama kümmere dich gut um Rin und um
den Westen! Ich gehen nun“, antwortet Kagome ganz leise und weg war sie.
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„Es sind nun ganze 3 Monate her das sie von Shiko no Tama in ihre Welt zurück
geschickt worden ist!", meint der Mönch ,,Ich will zu meiner Kagome!", kommt es von
ein kleinen Fuchsyokai der stark am weinen ist. „Ach Shippo-chan, Kopf hoch sie wird
wieder kommen.", das kommt von Sango. *Wo ist den Inuyasha bloß?? Ist der schon
wieder bei dieser Wiederbelebten Miko! Meine Schwester kann es nicht lassen oder?*
überlegt Kaede.
„Meister Sesshoumaru wann Reisen wir in das Schloss zurück?", fragt Jaken „Jaken

siehst du nicht das Sesshoumaru in gedanken ist!", meint Rin.

„Das kann nicht sein Rin" Jaken *Was ist bloß in diesen Kampf passiert seit dem ist er
so verändert* Jaken ist so in gedanken das er nicht merkt das die Gruppe weiter geht.
Sesshoumaru geht richtung Musashi , weil dort der Brunnen der gezeiten ist. *Wo ist
dieses Mädchen? War sie nicht immer bei meinen Verhassten Halbbruder? Ich schaue
mal nach ob sie dort ist.
* Sesshoumaru verzog das Gesicht als in solche gedanken in den Sinn kommen, aber er
geht weiter als er ins Dorf kommt kommt es schon von Inuyasha
„Sesshoumaru was willst du denn hier? Und was willst du schon wieder?" „Ich wollte

Rin zu der alten Miko geben!" „Das kannst du vergessen meine Schwester nimmt
keine die mit einen Idioteschen Hundedämon herum streift!", sagt Kikyou mit sehr viel
Hass in der Stimme „Ich würde sie mit Haut und Haaren zu mir nehmen Sesshoumaru-
sama! Sie sieht ihr sehr ähnlich mit Kagome und Kagome hat eine gute Beziehung zur
der kleinen! Kikyou es reicht Kagome hat mehr für das Dorf gemacht als du
Schwester.", ruft Kaede.

„Rin! Geh zu ihr ich werde dich in 1 bis 3 Jahren wider zu mir holen dann bist du Miko
des Westens!", meint Sesshoumaru. „Ja Meister Sesshoumaru mach dir um Sie keine
Sorgen da wo sie her kommt ist sie glaube ich sehr Glücklich." , antwortet Rin als sie zu
Kaede geht.
„Das kannst du nicht machen Kaede! Sie ist ein Mädchen das mit einen Daiyokai

herum gestreift ist." , meckert Kikyou. „Kagome war für mich eine bessere Schwester
als du je warst oder bist", kam die Pampiege antwort von Kaede. Alle sehen sehr
schockiert aus außer Sesshoumaru der ja weiß wie die alte Hexe zu der Miko Kagome
steht.

Englisch
"Kagome! Stay away! It's too dangerous, "Inuyasha shouts but his teammate does not
hear it anymore. She crashes in the middle of the skirmish of Inuyasha and Naraku.
Kikyou sees Kagome sneaking up behind Naraku "Nothing is Kagome. You will die
here and now. ", Kikyou says in a cold voice. "What Kikyou! Why! ", Says Inuyasha" She
will die and go in her world and never come back here! "Kikyou says very angry she
tenses the bow and turns him in Kagome's direction. The arrow shot at Kagome, but
the arrow does not hit Kagome because Sesshoumaru cut the arrow with his claws.
"Se-Sesshoumaru, why did you save Kagome !?" Inuyasha asks his brother. * You do
not need to know brother! I also do not understand why I protected her! A human
female! * Sesshoumaru is in the thought that he does not realize that he is being
attacked. Kagome, who sees Naraku sneaking up from behind to Sesshoumaru, takes
a few steps backwards so that she is out of sight of Naraku and tenses her bow. She
looks straight at Naraku. Naraku does not pay attention and is torn by a magic arrow
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shot by Kagome. A bright light surrounds Naraku the Shiko no Tama falls out of his
body the jewel flies toward Kagome. She grabbed the Shiko no Tama with her hands
and the jewel of the four souls lights up. (Kagome, tell me your wish) (I wish Kikyou
was alive again and that the jewel should not exist anymore) (Is that your wish
Kagome) (Yes that's my wish). A strong light surrounds Kagome all who saw Kagome
see her grow paler. "Kagome! Stay with me! Do not go, "shouts Inuyasha and co."
Inuyasha, you should take good care of Kikyou. Sesshoumaru-sama takes good care of
Rin and the West! I'm leaving, "Kagome replies quietly, and she's gone. "It is now 3
months since she was sent back to her world by Shiko no Tama!", Says the monk "I
want to go to my Kagome!", Comes from a little foxyokai who is crying hard. "Oh
Shippo-chan, head up she'll come back.", That comes from Sango. * Where is the
Inuyasha? Is he back at this revived Miko! My sister can not resist it? * Thinks Kaede. "
Master Sesshoumaru when do we go back to the castle? "Asks Jaken" Jaken, you do
not see that Sesshoumaru is in his thoughts! ", Rin says." That can not be Rin "Jaken *
What has just happened in this fight since he is changed so * Jaken is so in thoughts
that he does not realize that the group goes on. Sesshoumaru goes to Musashi
because there is the fountain of tides. * Where is this girl? Was not she always with my
hated half-brother? I'll check if she's there. * Sesshoumaru grimaced as such thoughts
come to mind, but he keeps going as he comes into the village it comes from Inuyasha
"Sesshoumaru what do you want here? And what do you want again? "" I wanted to
give Rin to the old Miko! " "You can forget that, my sister does not take one with an
idiot dog demon!" Says Kikyou with a lot of hatred in her voice. "I would eat her skin
and hair Sesshoumaru-sama! She looks very similar to Kagome and Kagome has a
good relationship with the little one! Kikyou Kagome has done more for the village
than you sister. ", Kaede shouts. "Rin! Sesshoumaru says, "Yes, Master Sesshoumaru
will not worry you where she comes from, I think she is very happy." , answers Rin as
she goes to Kaede. "You can not do that Kaede! She's a girl who's been toying with a
Daiyokai, "Kikyou complains." Kagome was a better sister to me than you ever were or
are, "came Kaede's pampas reply. Everyone looks very shocked except Sesshoumaru
who knows how the old witch is related to Miko Kagome.
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